

PLÖMEUR

Ploemeur Cyclotourisme. La sécurité routière avant tout

Publié le 04 décembre 2018 à 10h14



Le bureau président par Joël Le Tenier. Un nouveau président sera nommé prochainement et trois nouveaux membres viendront animer les prochaines années. (MIREILLE MELON)

Le club Ploemeur cyclotourisme a réuni ses adhérents pour son assemblée générale, le dimanche 2 décembre, à Océanis, en présence de Ronan Loas, maire de Ploemeur. L'accent a été mis sur la sécurité routière. « Le comportement à vélo, en groupe notamment, les dangers de la route et la cohabitation vélo, piéton voiture doivent être au cœur de nos préoccupations », a indiqué le président Joël Le Tenier.



L'activité cycliste 2019 sera encore intense pour cette belle bande de cyclos (MIREILLE MELON)

4 500 km de sorties programmées

La littorale 56 et la fête du sport sera encore au programme de cette belle bande de cyclos, impliquée, par ailleurs, dans le week-end du cœur solidarité. « L'activité cycliste 2019 sera encore intense, outre les 4 500 km de nos sorties programmées ; un week-end de trois jours à la semaine fédérale ; et des randonnées aux côtés de d'autres cyclos bretons, notamment avec Larmor-Plage », a souligné Joël Le Tenier, président depuis trois ans.

Un nouveau président sera nommé prochainement et trois nouveaux membres viendront animer les prochaines années sous leurs nouvelles couleurs inscrites dans leurs nouveaux maillots.